
一、合肥市金寨路384号金融大厦第十七层房产招租
出租方：安徽省节能监察中心
项目简介：拟出租标的为合肥市金寨路384号金融大

厦第十七层整层办公用房房产。标的位于金寨路繁华地
段，交通便利。

挂牌价格：15万元
咨询电话：0551-62871609 联系人：武女士
二、安徽中医药大学新校区学生生活服务网点出租
出租方：安徽中医药大学
项目简介：出租标的为安徽中医药大学磨店新校区学生生

活服务网点，共计15个标的，总建筑面积约1290㎡，2014年9
月首批入住新校区的学生及教职员工约8000人，亟待综合性
生活服务经营户入驻。

租金底价：详见公告
咨询电话：0551-62871622 联系人：姚女士
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17楼。
项目详情请登录安徽省产权交易中心网址（www.

aaee.com.cn）。
安徽省产权交易中心
2015年01月19日

安徽省产权交易中心项目公告
一、安徽省产品质量监督检验研究院报废资产
转让方：安徽省产品质量监督检验研究院
项目简介：本次转让标的为安徽省产品质量监督检验研究

院报废资产，主要为油漆恒温恒湿实验室设备（含空调）。
挂牌价格：1.2292万元
咨询电话：0551-62871622联系人：王女士
二、濉溪路濉溪新村11幢306室房产转让
转让方：安徽省行政事业单位资产管理中心
项目简介：拟转让标的为濉溪路濉溪新村11幢306室，证

载面积59.63㎡，交通便利。
挂牌价格：37.06万元
咨询电话：0551-62871604 联系人：俞女士
三、红旗世纪星轿车转让
转让方：安徽省城乡居民养老保险中心
项目简介：拟转让标的为红旗世纪星CA7202E3轿车一

辆，车牌为皖A31956，行驶26万公里。
挂牌价格：2.18万元
咨询电话：0551-62871604 联系人：俞女士
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17楼。
项目详情请登录安徽省产权交易中心网址（www.aaee.com.cn）。

安徽省产权交易中心
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安徽省产权交易中心项目公告

2/3的初中学生择校会有自己的想法

褚道成调查发现，当下的初中生，在对“上什么

学校由谁来决定”的问题上，看父母意愿决定结果

的占33%，看同学、随大流随机上的占比不到5%，

而自己想上什么学校由自己决定的占62%左右。

然而，当下的政策，很多学生不得不放弃自己的意

愿，把选择的权利交给了电脑。摇号行为，剥夺了

学生选择学校的选择权。

摇号上学，给很多家庭带来经济负担

褚道成表示，为了实行教育资源的均衡分配，

合肥一中和八中先后迁出市区，造成家住市区三孝

口附近的学生，符合六中入学条件而不能到六中上

学。根据现滨湖和政务区附近市场租房行情，普通

两室一厅简装出租房租金为1700元/月左右，对于

普通的家庭来说这是一笔不小的教育负担。

“一六八”联招在“内部”也有分歧

合肥市市属高中除了合肥一中、六中、八中

外，还有合肥七中、九中、十中等学校也是省级示

范高中，且教学水平、教学设施条件都很好，这些

学校升学率和社会口碑也饱受赞誉。

因此，有教育业内人士认为，仅由合肥一

中、六中、八中参与的电脑摇号均衡分配，此举名

为激励竞争，实有保护主义之嫌疑，这是教育的

不公平。

应本着自愿的原则让学生自己择校

褚道成建议，高中招生实行提前录取、统

招录取和“名额分配”录取的多元录取方式。

政府制定中招政策，在政府宏观管理下，学校

具有一定的招生权。除了完成优质高中统一

招生名额以及合理分配到区域内初中的名额

分配外，允许优质高中提前招收一定数量的特

长生。提前录取包括特别推荐（例如校长推

荐）、特别选拔（城市农民工子女、海外归国人

员子女等）、特色选拔（招收特长生）等。在招

生运行过程中，社会有参与监督权。

学生具有选择学校权。提前录取：学生

根据自己兴趣、特长和优势选择学校；统招录

取：学生根据自己兴趣志向，家庭距离学校远

近，根据家庭情况选择寄宿还是走读来选择

学校；名额分配录取也应坚持学生自愿原

则。总之，不搞强制性入学，体现以人为本的

理念。

星报讯（星级记者 俞宝强） 怀揣着民意，

带着精心准备的议案、建议，今日，来自合肥市

各行各业的 534名人大代表将陆续向大会报

到。在接下来的几天时间里，他们将为合肥市

新一轮发展出谋划策，开怀畅言。

按照日程安排，合肥市第十五届人民代表大

会第三次会议将于明日(1月20日)召开，正式会期

暂定四天。合肥市人大常委会建议本次会议的议

程共有7项，分别为：一、听取和审议合肥市人民政

府市长张庆军所作的工作报告；二、审查和批准合

肥市2014年国民经济和社会发展计划执行情况

的报告与2015年国民经济和社会发展计划；三、

审查合肥市2014年预算执行情况的报告与2015

年预算草案，批准2014年市级预算执行情况的报

告与2015年市级预算；四、听取和审议合肥市人

民代表大会常务委员会工作报告；五、听取和审议

合肥市中级人民法院工作报告；六、听取和审议合

肥市人民检察院工作报告；七、其他事项。

合肥市十五届人大三次会议明日召开

2015年合肥市“两会”拉开帷幕

星报讯（记者 祝亮） 中国人民政治协商会

议合肥市第十三届委员会第三次会议将于今日

上午隆重开幕，会议为期4天。

昨日下午，市场星报记者在两会驻地之一

——解放军电子工程学院科技交流中心看到，

这里没有横幅、鲜花、红毯，大堂里只有工作人

员接待陆陆续续前来报到的政协委员，驻地没

有武警、安保。

今年调整新委员26名，与往年相比，增加9

名，总人数从614名增加至623名。虽然今年增

加选举环节，但会议依然压缩为四天时间。为

了改进会风，崇尚节俭，今年的两会依然保持简

朴风格，党员领导干部委员一律不住地了。

市场星报记者还了解到，今年大会组织的

市政协参政议政平台正式上线，委员阅读材料，

提案交办等都通过平台进行，全部无纸化，更便

捷。同时本次会议不接受赠品，不安排宴请，各

界别各小组也不安排与会议无关的活动。

合肥市政协十三届三次会议今日开幕
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非遗园太远，应在市内建“非遗一条街”
非物质文化遗

产是活态的精神文化
遗产，而传承人则是
其活态载体的重要承
载与传递者。民盟合
肥市委将在今年两会
上提交《关于改善我
市非遗传承人生存与
发展状况的建议》的
提案。他们建议，在
市区建立非遗一条
街, 同时早日开通市
区至非遗园的公交
车。 记者 祝亮

【两会提案】

非遗传承人难觅“栖息地”

据民盟合肥市委调研，合肥市从

2005年国家实行非遗保护工作开始，一

直到2013年，共有非遗项目115项，其

中国家级4项、省级11项、市级81项、

县区级60项。全市共有86名代表性传

承人，其中国家级4人、省级11人、市级

26人、县区级45人。

目前合肥的传承人栖息地分为三种

情况：第一种是经济条件相对比较好的

传承人拥有自己的生产基地；第二种是

有一定经济基础的传承人在裕丰花市这

样已经形成文化传承规模的场所租用门

面；第三种是经济条件较差的传承人，栖

息在市文化馆提供的狭小的传承场所内

——而目前，由于城隍庙的拆迁，第三种

非遗传承人面临着无传习之地的尴尬。

非遗传承人多数还在“讨生活”

民盟合肥市委发现，“收入低”、“社

会地位低”、“文化水平低”、“政治地位

低”是传承人比较突出的问题。合肥市

的非遗传承人的经费补贴，至今还停留

在2005年我国刚出台的“关于加强我国

非物质文化遗产保护工作的意见和关于

加强文化遗产保护的通知”中：国家级是

1万元，省级是3千元，市级为零。

建“非遗一条街”，开通去非遗园的公交

目前，合肥市有一个总体规划占地

3500亩的“非物质文化遗产园”，位于长

丰县地界，距市中心较远，且不通公交

车。虽然非遗园也会举办一些非遗项

目展示活动，由于地址偏远，即使是参

加1个小时的活动，传承人都需要耗时

一天的时间。而往往一天的劳动所得

只有区区50元！

“因此，几乎所有的传承人都喊

出了一个他们多年的心声——希望

政府能在市区建立非遗一条街, 同时

早日开通市区至非遗园的公交车。”

民盟合肥市委认为，非遗一条街的建

立，有利于集中展示非遗项目的艺术

魅力。

【委员声音】
合肥市自从2006年起，一中、六

中、八中3校实行“同一批次、同一分数
线、同一录取”的联合招生，录取后由电
脑“摇号”均衡分配到3校就读。这一
招生举措的初衷是为了均衡教育资源，
平衡生源和教育体系共同健康成长。
但合肥市政协委员褚道成认为，“摇号”
不是“均衡”，“摇号”更犹如“摇奖”，几
家欢喜几家愁。他将在今年两会上呼
吁，给学生更多自主择校的权利。

记者 祝亮

委员呼吁取消中招“摇号”，实行自主择校
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